
Anfrage der Fraktion DIE LINKE an den Bürgermeister 
gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Steinbrück, 

 

angesichts der anhaltenden Energiekrise gewinnt der Ausbau der erneuerbaren Energien 

eine zusätzliche Bedeutung. Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie, uns folgende Fragen zu 

beantworten: 

 

1. Welche kommunalen Gebäude sind bereits mit Solaranlagen (für Strom/Wärme) aus-

gestattet, welche sind dafür geeignet und auf welchen ist bereits eine Anlage geplant? 

Wir bitten Sie um eine tabellarische Übersicht. 

2. Welche der vorhandenen Solaranlagen werden von der Gemeinde und welche von 

Dritten betrieben? Bitte diese Informationen in die oben genannte Tabelle einbezie-

hen. 

3. Wie bewerten Sie den Ansatz, kommunale Dachflächen gezielt an eine Bürgerener-

giegenossenschaft zu verpachten? 

4. Welche Voraussetzungen und Verfahrensschritte wären erforderlich, um kommunale 

Dachflächen an eine Bürgerenergiegenossenschaft zu verpachten? 

 

Wir bitten Sie, uns diese Anfrage schriftlich zu beantworten. Vielen Dank! 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Fritz R. Viertel 

Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 

 

Schöneiche bei Berlin, 03.01.2023 


